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Verbale n. 20 del 23 giugno 2016

L’anno 2016, il giorno 23 del mese di giugno alle ore 16,00, regolarmente convocata con lettera d’invito della  
Presidente  Francesca  Betto,  si  è  riunita  presso  la  sede  di  Palazzo  Moroni,  nella  Sala  Consiglio,  la  II 
Commissione consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P), assenti (A) ed assenti giustificati (Ag) i seguenti Consiglieri Comunali:
BETTO Francesca Presidente P PELLIZZARI BELLORINI Vanda Componente P
BIANZALE Manuel V.Presidente A SCHIAVO Simone Componente P
FAMA Francesco Capogruppo P FASOLO Stefano Componente Ag*
FAVERO Davide Capogruppo P RUSSO Riccardo Componente P
FORESTA Antonio Capogruppo P PASQUALETTO Carlo Componente A
CRUCIATO Roberto Capogruppo P MAZZETTO Mariella Componente P
ZAMPIERI Umberto Capogruppo P SAIA Fernanda Componente P
DALLA BARBA Beatrice Capogruppo A BEDA Enrico Componente P
SILVA Jacopo Capogruppo A MICALIZZI Andrea Componente A
ALTAVILLA Giuliano Capogruppo P MARINELLO Roberto Componente A
BERNO Gianni Componente A BEGGIO Elisabetta Consigliere P
* FASOLO delega BEGGIO

Sono presenti: il'Assessore Stefano Grigoletto, il Vice Segretario Generale Dr. Giampaolo Negrin, il Capo 
Servizio  del  Settore Risorse Finanziarie  e Tributi  Dr.  Pietro Lo Bosco, il  funzionario del  Settore Risorse 
Finanziarie e Tributi Dr. Maurizio Cardin ed il funzionario del Settore Risorse Finanziarie e Tributi Dr. Antonio 
Montanini.

Sono altresì presenti gli uditori Giampaolo Ruzza, Ermete Danieli e Elena Zaggia. 

Segretaria verbalizzante: Stefania Grigio. 

Alle ore 16,15 la Presidente Francesca Betto, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la 
seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:

1. Esame della proposta di deliberazione della Giunta Comunale n° 2016/0292 del 14/06/2016 avente ad  
oggetto: “Variazione al Documento Unico di Programmazione e I' Assestamento generale di Bilancio  
2016-2018 con parziale applicazione dell'avanzo di amministrazione 2015.”

2. Varie ed eventuali.

Betto Saluta i presenti e introduce l'argomento posto all’ordine del giorno.
Grigoletto Precisa  che  le  variazioni  di  bilancio  seguono  come iter  quello  del  passaggio  in  Giunta  e 

successivamente  in  Consiglio  Comunale  e  che  hanno  lo  scopo  di  andare  ad  integrare  o 
diminuire dei capitoli  di  bilancio già approvato ma che comunque le linee amministrative e  
politiche rimangono le stesse.
Spiega che la proposta di deliberazione in discussione nell'odierna riunione è composta di  
diversi allegati di cui procede all'illustrazione:

 allegato A: si denotano incrementi in entrata come quello di 19 milioni di euro per le 
violazioni del codice della strada con conseguente aumento del fondo crediti di dubbia 



esigibilità per un importo uguale oppure quello di 300 mila euro per contributi ordinari 
dello Stato (in fase di approvazione del bilancio di previsione tali contributi non erano 
ancora stati comunicati) che verranno utilizzati a copertura degli stanziamenti di spesa 
del provveditorato (sia per le utenze per 270 mila euro sia per acquisto di  beni di  
consumo per le scuole per 30 mila euro) o quello di 257 mila euro per il recupero delle  
posizioni  arretrate  della  Tasi  (tassa  sui  servizi  indivisibili)  utilizzati  a  copertura  dei 
rimborsi di imposte e degli aggi per la riscossione;

 allegato B contenete le entrate vincolate: gli incrementi sostanziali sono l'aumento del 
contributo statale per le spese referendarie di 60 mila euro, il contributo dello Stato per 
ai servizi minori stranieri di 560 mila euro, i proventi del servizio di cremazione di 300  
mila euro ed il recupero degli allogi di Via Curie, Plana e Armistizio di circa 802 mila  
euro;

 allegato C riguardante le entrate e le spese per conto terzi  che rappresentano dei 
semplici adeguamenti contabili;

 allegato D contenete rettifiche d'ufficio al fine di sistemare delle partite contabili;
 allegato E riguardante l'adeguamento della spesa del personale nei centri di costo: tale 

adeguamento non produce l'effetto di aumenti di spesa;

 allegato  F  riguarda  prevalentemente  la  variazione  dell'applicazione  parziale 
dell'avanzo di amministrazione di oltre 16 milioni di euro da destinare alla copertura 
dell'incremento del taglio di spesa della spending review, del fondo crediti di dubbia 
esigibilità, del fondo rischi pendenti, degli investimenti a favore della Polizia Municipale 
ed a lavori urgenti dei settori tecnici e di vari settori come ad esempio al Settore Servizi  
Informatici per il sistema WI-FI;

 allegati G-H-I riguardano semplici variazioni tecniche dei mutui;
 allegato L nel quale sono indicati gli stanziamenti di bilancio che finanziano incarichi 

affidati a vario titolo.
Fa presente che sono inoltre variate le entrate tributarie a seguito delle decisioni e dei dati  
trasmessi dal Ministero dell'Interno: il fondo statale per il rimborso della Tasi (esentata per le  
abitazioni  principali)  passa  da  €  30.149.000,00  ad  €  19.451.065,38,  subendo  quindi  un 
decremento che viene coperto dalla diminuzione della percentuale trattenuta dallo Stato (dal  
38,23% al 22,43%) per la competenza IMU (Imposta municipale unica) 2016.
Precisa infine che alla deliberazione è allegato anche un documento inerente le variazioni al 
DUP con il programma triennale e l'elenco annuale dei lavori pubblici.

Betto Riferendosi all'allegato A chiede alcune delucidazioni in merito a delle voci indicate come ad 
esempio nella seconda pagina dove vengono indicati dei parcheggi situati nei vari quartieri se 
verranno eliminati e se non verrà più realizzato lo studio di stabilità per Via Zize. Domanda 
inoltre cosa si intende per “nuova linea di azione” indicata nella terza facciata alla voce “C”.

Lo Bosco Afferma che conseguenti  alla Legge di  stabilità  sono previsti  dei  piani  di  razionalizzazione 
migliorativi  e  destinati  quindi  al  risparmio.  Tali  piani  sono triennali,  approvati  tramite  atti  di 
deliberazione sottoposti ai revisori dei conti, e comunque sono progetti che interessano tutti i 
Settori.
Per quanto concerne lo studio di Via Zize è stato richiesto da 5 anni e si tratta di uno studio di  
fattibilità che vede coinvolte due scuole.
Relativamente alla richiesta della Presidente Betto in merito alla “soppressione” di parcheggi  
situati in vari quartieri si riserva di rispondere in quanto la competenza è del Settore Lavori 
Pubblici.
Fa presente infine che normalmente attraverso il piano degli investimenti vengono valutate le 
priorità e temporaneamente accantonate e rimandate quelle con minor urgenza.
Alle ore 16,40 entra il consigliere Zampieri.

Grigoletto Precisa che la competenza del piano urbanistico è di altro assessorato e settore.
Fa presente che tutti i dati appena esposti e contenuti negli allegati alla deliberazione all'ordine 
del giorno sono riepilogati in uno specchietto rias

Betto Alle ore 16,45 considerato che non vi sono altre richieste di intervento, ringrazia i partecipanti e  
chiude la seduta. 

La Presidente della II Commissione
    Francesca Betto

La segretaria verbalizzante
           Stefania Grigio
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